

# Falla cardíaca cobró la vida de destacado profesor liguano

## Julio Fernández Fara fue un gran impulsor del deporte y fundó un baile religioso

Con profundo dolor se conoció, el sábado, la noticia del fallecimiento del destacado profesor Julio Cristian Fernández Fara, quien murió a causa de una afección cardíaca a la edad de 73 años.

Nacido el 24 de diciembre de 1950, ingresó a la docencia en la Escuela de Artificio de Pedegua y con el tiempo fue regularizando sus estudios universitarios de profesor básico en la Universidad Católica de Valparaíso, especializándose en matemáticas.

Cerca de una década después se incorporó a la planta docente de la Escuela Comunitarias de Valle Hermoso donde culminó sus 40 años de ejercicio profesional como inspector general, acogándose a jubilación hace ocho años.

Julio Fernández fue un impulsor del deporte local, creando el Club de Básquetbol Femenino Valle del Rosario de Valle



*Julio Fernández Fara falleció a la edad de 73 años.*

Hermoso y también fue uno de los fundadores de la Asociación de Fútbol Rural de La Ligua, labor deportiva por la cual fue galardonado por el municipio. Por otra parte, también impulsó la creación del baile religioso Hermandad Nuestra Señora del Rosario.

El profesor Fernández se casó hace 52 años con Berta Ayala Sepúlveda, con quien tuvo cuatro hijos, de los cuales sobreviven Carla, Julio y Paula, que le dieron cinco nietos.

Su hija Carla lo recordó como un hombre "muy compro-

metido, con espíritu de servicio, siempre preocupado de los demás, era servicial, fue buen marido, padre, amigo y profesor, con mucha vocación, lo que nos llena de orgullo".

### FALLA CARDÍACA

Lamentablemente en el año 2019, le diagnosticaron una falla en su válvula aórtica por lo cual debía ser operado, sin embargo, permaneció cuatro años en lista de espera, hasta que hace dos semanas recibió un llamado avisándole que tenía que hospitalizarse para la cirugía, la que se realizó el pasado 12 de marzo.

Sin embargo, transcurridos cuatro días de la operación, el cansado corazón del profesor Fernández no pudo más, falleciendo a las 17:15 horas del pasado sábado.

Su velorio se realizó en la Parroquia Santo Domingo de Guzmán, donde el domingo se realizó una misa donde recibió una emotiva despedida de familiares, amigos, colegas, integrantes de las organizaciones que fundó y ex alumnos, luego de lo cual fue trasladado hasta el Cementerio de Recoleta en Santiago, donde su cuerpo fue cremado.